

Home > Colombia > Cali

Polémica por grafiti con símbolos patrios en el Puente de los Mil Días en Cali

Autoridades y concejales piden sanciones tras la alteración de los símbolos patrios.

Redacción Colombia
17 de febrero de 2025 - 02:53 p. m.

Compartir Guardar Comentar (1) Únete



Tras la intervención sin autorización de los grafiti

Foto: Archivo particular

Este portal es propiedad de Comunican S.A. y utiliza cookies. Si continúas navegando, consideramos que aceptas su uso, de acuerdo con esta política.

Aceptar

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

0:00 / 0:00 1x

Un grupo de personas pintó grafitis sobre los símbolos patrios del Puente de los Mil Días o puente de las mil luchas, ubicado en el oriente de Cali, el domingo 16 de febrero en horas de la mañana. La estructura había sido intervenida previamente como parte de un proyecto de embellecimiento de la ciudad. La acción generó rechazo entre la comunidad y llamados de atención por parte de las autoridades locales. Un equipo de la alcaldía de Cali inició la restauración durante la mañana del lunes.

Le puede interesar: [Teleféricos de Panachi y Cerro del Santísimo estarán fuera de servicio hasta marzo](#)

El concejal Roberto Ortiz, calificó el hecho como un “despropósito” y cuestionó que se utilicen espacios públicos para este tipo de acciones. “Respeto la libertad de expresión, pero dañar un sitio con símbolos patrios es ir en contra de la convivencia pacífica en Cali. Pintar un mural es una forma de expresar ideas, pero hay muchos lugares para hacerlo sin generar controversia”, expresó en su cuenta de X.

Por su parte, el concejal Juan Felipe Murgueitio, del Centro Democrático, también rechazó la intervención. “Hoy, sin permiso, sin diálogo y atropellando los derechos de todos, un grupo salió a vandalizar (otra vez) nuestro espacio público y además un símbolo de la patria. Pido a las autoridades tomar medidas contundentes y ejemplares contra los responsables. ¡Cali se respeta!”, escribió.

Los concejales y la comunidad hicieron un llamado a la Administración Distrital para aumentar los controles sobre este tipo de hechos y esperan que en los próximos días se tomen acciones contra los responsables.

Lea: [Alerta en Santander por amenazas a alcaldes y panfletos de disidencias de las Farc](#)

El equipo de la Alcaldía de Cali junto con ciudadanos llegó al puente para restaurar los murales de las banderas de Cali y Colombia. Además, realizaron labores de limpieza en la zona. “Los estamos recuperando una vez habían sido intervenidos sin autorización por diferentes ciudadanos. Es importante mencionar que la expresión cultural debe ser de todos. Conciliamos con vecinos del sector pintar todo lo relacionado con el pabellón nacional y las banderas de Cali y Colombia”, afirmó el director de la Unidad de Servicios Públicos de Cali, Camilo Murcia.

Las autoridades hicieron un llamado a los artistas urbanos para que concierten sus intervenciones con la administración, asegurando que hay espacios para el arte urbano cuando se realiza de manera dialogada. “Los artistas con los que hemos trabajado saben que un proyecto debe contar con un plano de especificaciones técnicas, tener una ficha de estructuración, entender la calidad de la zona del bien que se va a ocupar y una serie de puntos a considerar. Nos han manifestado que estos procesos son muy largos por lo que prefieren pintar sin permiso. Queremos que esto se cambie y que estas discusiones sean solucionadas a través del diálogo”, explicó la secretaria de Cultura, Leidy Higidio.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

graffitis

Puente de los Mil Días

Puente de las mil luchas

sin autorización

Cali

Polémica

Olegario (51538) • Hace 17 horas

Qué buen ejemplo el de Singapur! En 2015 dos vándalos alemanes entraron donde había unos vagones del metro estacionados con el fin de vandalizarlos con grafiti. Huyeron, pero fueron arrestados en Malasia y extraditados para ser juzgados en Singapur. Tres bastonazos en el culo y 9 meses de prisión. Nadie vandaliza con grafiti en esa isla nación. Aquí estaría el degenerado Petro abogando por esos delincuentes.